
 

Consulta Giovani 

Verbale di Assemblea 

In data 17 novembre duemilavenitrè, alle ore 21,00 nell’ufficio Sport e Politiche Giovanili presso il 

Castello Visconteo si sono riuniti i componenti della Consulta Giovani, nelle persone di: 
 

COGNOME NOME RUOLO PRESENTE 

NAI CESARE 

FRANCESCO 

Sindaco Assente 

POGGI BEATRICE Assessore alla cultura, sport, turismo e politiche 

giovanili 

Assente 

BIANCHI PAOLA Responsabile del servizio Sport e Politiche 

Giovanili 

X 

PUSTERLA ANDREA Presidente Consulta Giovani – Componente di 

nomina consiliare di maggioranza 

X 

ELNAHIF AHMED Vicepresidente Consulta Giovani – Componente 

eletto 

X 

PRENGA MARIOS Segretario Consulta Giovani – Componente di 

nomina consiliare di maggioranza 

Assente 

ALY SALEH OMAR Componente eletto X 

BARTOLUCCI SARA Componente eletto X 

COLOMBO SARA Componente eletto X 

GRASSI ANDREA 

MARTINO 

Componente eletto X 

RAIMONDI ALBERTO Componente eletto X 

RANZANI MARA Componente eletto Assente 

TROIANO CHRISTIAN Componente eletto X 

VERONELLI FEDERICO Componente di nomina consiliare di minoranza X 

AMODEO ANTONIO Componente di nomina consiliare di 

maggioranza dimissionario 

Assente 

MORONI MIRIAM Componente di nomina consiliare di minoranza 
dimissionaria 

Assente 

 

Constatata la presenza di almeno un terzo dei membri della consulta eletti per la validità della seduta, 

cui all’art.13 comma 1 del Regolamento Generale delle Consulte Comunali, PUSTERLA ANDREA 

assume il ruolo di Presidenza e nomina, per l’occasione, il componente della Consulta Giovani 

TROIANO CHRISTIAN quale segretario e da inizio ai lavori avente come trattazione i seguenti punti 

all’O.d.g.: 



1) Tavole rotonde, come strutturare Eventi/Dibattito e come pubblicizzarlo 

2) Progetto “#IOvalgo” 

3) Organizzazione evento ludico per febbraio/marzo 

4) Discussione realizzazione incontro per febbraio 2024 sul tema dell'amicizia 

5) Varie ed Eventuali 

Prima di passare a discutere l’Ordine del Giorno, la Dott.ssa BIANCHI PAOLA dà comunicazione 

che i membri nominati dal Consiglio Comunale con delibera di consiglio n. 76 del 3/11/2022 nelle 

persone dei sigg.ri AMODEO ANTONIO (Ex Componente di nomina consiliare di maggioranza) e 

MORONI MIRIAM (Ex Componente di nomina consiliare di minoranza) sono decaduti dalla 

nomina in quanto: 

- AMODEO ANTONIO è decaduto dalla carica di membro della Consulta Giovani a causa del 

mancato intervento per tre sedute consecutive, così come stabilito dall’art.7 comma 1 del 

Regolamento Generale delle Consulte Comunali.  

- MORONI MIRIAM ha rassegnato per iscritto le sue dimissioni. 

Si dà notizia, pertanto, che il Consiglio Comunale provvederà alla nomina di nuovi membri in 

sostituzione dei soggetti su citati nella prossima seduta consiliare, così come stabilito dall’art.4, 

comma 1, lettera a) del Regolamento Generale delle Consulte Comunali. 

Si passa quindi a discutere il primo punto all’ODG. 

1) Tavole rotonde, come strutturare Eventi/Dibattito e come pubblicizzarlo 

Apre la discussione il Presidente PUSTERLA che espone la proposta elaborata e perfezionata nel 

corso dei precedenti incontri preliminari, con il quale si vorrebbe organizzare una serie di 

incontri/dibattiti, presso la sala consiliare nel Castello Visconteo, su determinati temi che possono 

essere d’interesse per i giovani, coinvolgendo personalità specifiche sulla base dei temi trattati nei 

singoli incontri. Uno dei primi dibattiti cui si vorrebbe trattare è incentrato sull’imprenditoria. 

Per provvedere all’organizzazione e alla pubblicità degli eventi, si propone di effettuare 

volantinaggio con dei manifesti e bigliettini da consegnare nelle scuole, con l’ausilio dei social al fine 

di dare maggiore impulso alla promozione degli eventi, impiegando, per l’occasione, eventuali fondi 

a disposizione con un budget previsionale di circa 100 euro. 

La responsabile per le Politiche Giovanili, dott.ssa BIANCHI, chiede pertanto conferma delle date 

per la quale si terranno i relativi incontri. 

Interviene il componente della consulta Sig. GRASSI, il quale espone che le possibili prime tre date 

per il quale si intende dar luogo a questi eventi sono i seguenti: 

- Sabato 2 dicembre ore tra le ore 18 e 23; 

- Venerdì 15 dicembre in orario da stabilire; 

- Sabato 20 gennaio 2024 in orario da stabilire. 

Interviene il componente della consulta Sig. RAIMONDI che pone il quesito sull’eventuale costo 

delle personalità invitate e coinvolte negli eventi. 

Gli replica la dott.ssa BIANCHI la quale specifica che ogni compenso va preventivamente 

autorizzato con specifico impegno di spesa, a condizione che i relatori emettano una fattura oppure 

richiedano specificatamente un determinato rimborso tramite documento contabile. 

La componente Sig.a COLOMBO chiede se sia possibile coinvolgere i mezzi di stampa al fine di 

meglio pubblicizzare gli eventi utilizzando testate giornalistiche locali. 



Interviene la dott.ssa BIANCHI, la quale fa presente che si può ricorrere all’URP (Ufficio Relazioni 

con il Pubblico) il quale ha facoltà di emanare dei comunicati stampa su testate giornalistiche oltre 

la divulgazione del messaggio sui canali social del comune. 

Al termine della discussione del primo punto, la dott.ssa BIANCHI invita a dare un titolo al nome di 

questa serie di eventi, con un proprio slogan e una propria grafica riconoscibile come evento della 

Consulta Giovani. 

 

 

2) Progetto #IOvalgo 

Apre il dibattito la dott.ssa BIANCHI che espone il progetto “#IOvalgo”. La stessa specifica ai 

convenuti che si tratta di una novità deliberata dalla giunta comunale a Gennaio 2023 u.s. (vedi 

delibera di Giunta Comunale n°3 del 19/01/2023) ed inserita all’interno del progetto “Comunità 

Educante” incluso nel programma “Umane Connessioni”. “#IOValgo” è un contest per ragazzi e 

ragazze dai 12 ai 19 anni per mettere in evidenza le loro peculiarità, dando loro modi di raccontarsi, 

esprimendo emozioni, sogni, delusioni, nonché il loro punto di vista sulla realtà e il desiderio di 

cambiare le cose. Il progetto ha visto partecipi anche le insegnati delle scuole che hanno aderito 

all’iniziativa. Le opere dei ragazzi che hanno aderito al progetto saranno oggetto di esposizione nel 

periodo natalizio tra Dicembre 2023 e Gennaio 2024 nei sotterranei del castello. Con questa 

iniziativa è data occasione di poter scattare una “fotografia” della situazione dei giovani d’oggi, dei 

loro sentimenti e delle loro preoccupazioni, in assenza di obbligo di poter firmare o meno il loro 

elaborato.  La dott.ssa BIANCHI inoltre suggerisce alla Consulta Giovani di fornire entro il 19/12 

p.v. un ben gradito apporto oltre ad un diretto coinvolgimento della stessa Consulta Giovani per il 

l’ideazione e l’allestimento della mostra. Conclude dicendo che si vorrebbe, oltremodo, coinvolgere 

l’azienda Mivar per noleggiare i televisori per l’esposizione delle opere in cui sono contenute anche 

numerose tracce video. 

Prende la parola il componente Sig. VERONELLI il quale chiede se sarà necessario provvedere ad 

una licenza SIAE sull’utilizzo di eventuali tracce musicali. 

Gli replica prontamente la dott.ssa BIANCHI che si informerà ed eventualmente farà approntare un 

preventivo per l’occasione. 

Interviene il componente ELNAHIF che chiede quali istituti scolastici sono stati coinvolti in questo 

progetto 

La dott.ssa BIANCHI indica la partecipazione di alcuni ragazzi delle scuole superiori dell’istituto 

Bachelet, dell’istituto Alessandrini e del Lombardini. Alcune scuole hanno aderito tardivamente a 

partire dal mese di Luglio u.s. 

Alle ore 22.03 la componente BARTOLUCCI SARA lascia la riunione. 

3) Organizzazione evento ludico per febbraio/marzo 

Intervengono i componenti Sig. GRASSI e Sig. VERONELLI i quali illustrano la proposta di attuare 

un evento ludico di intrattenimento da attuarsi a cavallo tra il mese di Febbraio e Marzo del 2024 nei 

sotterranei del castello Visconteo. L’evento consiste nella realizzazione di diversi stand da parte delle 

associazioni, gruppi, negozi invitati per l’occasione, con il quale proporranno una serie di attività 

ludiche rivolte principalmente ai ragazzi ma anche ad una fascia di maggiore età. L’intento dell’evento 

non intende essere semplicemente un momento di gioco per ragazzi, ma un’occasione con la quale 

esprimere un momento di socialità. 



La dott.ssa BIANCHI fa presente che lo stanziamento del budget per l’evento proposto verrà inserito 

nel bilancio comunale per il prossimo anno 2024. Chiede inoltre le date ipotizzate per il quale si 

intende dar luogo a questo evento al fine di iniziare a prenotare i sotterranei del castello. 

Replica il componente Sig. GRASSI che indica come eventuali possibili date il 2 di marzo (dalle 15 

alle 23.30) e il 3 di marzo (dal pomeriggio fino a mezzanotte). 

Alle ore 22.40 il Presidente della consulta Sig. PUSTERLA ANDREA lascia la riunione e assume il 

ruolo di presidenza il vicepresidente ELNHAIF AHMED. 

4) Discussione realizzazione incontro per febbraio 2024 sul tema dell'amicizia 

La dottoressa BIANCHI ritiene necessaria la presenza dell’Assessore POGGI per l’illustrazione del 

presente punto all’ODG. L’Assemblea all’unanimità concorda per il rinvio della discussione alla 

prossima riunione di Consulta Giovani. 

Alle ore 22.54 la componente Sig.a COLOMBO SARA lascia la riunione. 

5) Varie ed Eventuali 

Interviene il componente Sig. TROIANO che chiede delucidazioni riguardo al Bando "Restiamo 

Insieme – progetto “Lo Sai!". 

Replica la dott.ssa BIANCHI che espone all’assemblea il contenuto del Bando “Restiamo Insieme – 

progetto Lo Sai!”: Si tratta di un progetto che è stato inserito nel programma “Armonie d’autunno” 

dell’amministrazione comunale il quale è stato ottenuto, tramite il bando di Regione Lombardia 

denominato “Restiamo Insieme” attraverso la presentazione del progetto “LO S.A.I. ! SPORT ARTE 

INCLUSIONE”, presentata dalla medesima amministrazione Comunale. Oltre al Comune di 

Abbiategrasso, che ricopre il ruolo di Ente Capofila, sono stati coinvolti i seguenti partner: 

Cooperativa Nuova Seeco, SSD Edes, Cooperativa Sociale Lule. Il finanziamento regionale ammonta 

a 65.000 €uro a cui vanno sommati 16.250 €uro di cofinanziamento, per un ammontare complessivo 

di 81.250 €uro.  Un accordo di partenariato ha sancito gli impegni finanziari e prestazionali che i 

componenti del progetto devono rispettare. L’obiettivo generale del progetto LO SAI! , che è partito 

a luglio 2023 e durerà fino al 29 febbraio 2024, è rivolto a realizzare interventi finalizzati ad 

accrescere le opportunità di promozione della socialità ed aggregazione e, più in generale, del 

benessere fisico, psicologico e sociale dei minori dai 3 ai 14 anni con una particolare attenzione 

all’inclusione di adolescenti e preadolescenti con disabilità e/o fragilità. Alcune delle azioni del 

progetto sono già state concluse nell’ambito delle attività ricreative estive realizzate dalla 

cooperativa Nuova Seeco. In ambito sportivo si stanno già svolgendo dal mese di settembre percorsi 

nelle scuole primarie e secondarie di primo grado per l’avviamento al gioco e alla competizione 

motoria favorendo l’inclusione di bambini con disabilità anche con una preparazione verso la 

partecipazione alla Settimana dello Sport inclusivo, con il personale della società sportiva Edes. Nelle 

prossime settimane prenderanno il via le attività in ambito culturale e ricreativo. 

Nelle giornate di chiusura della scuola durante le vacanze di Natale è prevista la realizzazione di un 

vero e proprio centro ricreativo invernale per bambini dai 6 ai 14 anni. gestito dalla cooperativa Nuova 

Seeco, che verrà realizzato all’interno del Castello dal 27 al 30 dicembre e dal 2 al 5 gennaio, verranno 

proposte attività su due fasce orarie dalle 8.30 alle 12.30 e dalle 14.00 alle 18.00. 

Non prendendo la parola alcun altro componente della consulta il presidente Sig. ELNHAIF AHMED 

dichiara chiusa l’adunanza alle ore 23,30 

Letto firmato ed approvato 



Firmato: 

Il Segretario verbalizzante Il Presidente 

Troiano Christian Pusterla Andrea 

 

 

Il Vicepresidente 

Elnhaif Ahmed 


